## Lauf zwischen den Meeren 2015

Zum **10. Mal** startete am 30. Mai 2015 der größte Staffelmarathon des Nordens, der **Lauf zwischen den Meeren** von Husum nach Damp.

Die 95,7 km lange Strecke wurde von über 750 Teams, zu je 10 Läufern, in 10 Etappen bewältigt.

Fleckeby war, wie schon bekannt, der 6. Wechselpunkt, und wir hatten aufgrund des großen Zeitfensters vom ersten bis zum letzten Läufer die große Chance, parallel zu diesem tollen Event für alle Fleckebyer und Göthebyer sowie die umliegenden Gemeinden, ein großes Dorffest zu veranstalten. Der erste Läufer wurde um ca. 12.10 Uhr erwartet und der letzte um ca. 16.00 Uhr.

Über den Tag verteilt waren viele Menschen, wie Läufer, Angehörige, Betreuer, Sehleute, aber auch viele Einwohner auf dem Waldsportplatz im Louisenlunder Weg anzutreffen. Bei Kaffee und Kuchen, Grillspezialitäten und kalten Getränken konnte man sich bei der Spielemeile der Vereine und Verbände, der Kindergärten, dem Spielemobil der IKK und dem Zelt der ITZEHOER Versicherung, der Hüpfburg und der Riesenrutsche, der Livemusik der "Cityband" und den HipHopern des TSV Kosel und des SV Fleckeby bei doch noch schönem Wetter amüsieren. Die ankommenden und startenden Läufer wurden begrüßt und angefeuert und so hatte jeder seinen Spaß.

Der SV Fleckeby startete wieder mit einem Team, von Bärbel Hagenah organisiert. Mit dabei waren: Torsten Matthiesen, Sönke Matthiesen, Meike Vollmert, Maike Thams, Bärbel Hagenah, Ansgar Müller, Hans-Jürgen Bartelsen, Johann Jöhnk, Björn Brünglinghaus, und Torsten Jöns. Sie erliefen sich den sensationellen **81. Platz**. Eine supertolle Leistung, zu der wir ganz herzlich gratulieren!!

Allen Helfern, die beim Auf-und Abbau geholfen haben, den vielen Kuchenbäcker/innen, Vereinen und Verbänden, den Kindergärten, der Feuerwehr und unseren Gemeindearbeitern Andy, Bernd und Karsten, den Sponsoren und Unterstützern des Rahmenprogramms, unserem IT-Spezialisten Thomas Pahl, allen ehrenamtlichen Helfer/innen in der Cafeteria und im Getränkeausschank und allen, die uns gewogen sind, sagen wir ganz, ganz herzlichen Dank. Unser Dank gilt auch allen Bürgern, die ihre Hausparkplätze den Fahrzeugen der Läufer zur Verfügung gestellt haben!

Wir wissen euer aller Einsatz sehr zu schätzen und hoffen auf eure Unterstützung auch wieder im nächsten Jahr am **28.05.2016**, wenn es heißt: "Lauf zwischen den Meeren".

Ursula Schwarzer Dr. Reiner Herzog Frauke Kann

Gemeinde Fleckeby SV Fleckeby